



El ganador fue concejal y luego seremi de Salud en plena pandemia. Junto a sus adherentes llegó a la plaza Independencia a celebrar.

## Héctor Muñoz Uribe logra el 21,94%: Vuelco en Concepción y candidato socialcristiano llega a la alcaldía

Las múltiples opciones presentadas por los partidos explicarían el triunfo del exseremi.

SOLEDAD NEIRA Y FELIPE GONZÁLEZ

En un vuelco que sorprendió, el candidato socialcristiano Héctor Muñoz era proclamado anoche el nuevo alcalde de Concepción, al lograr el 21,94% de las preferencias. La capital de la Región del Bío-Bío estuvo por 12 años al mando del DC Álvaro Ortiz.

En el camino, en una estrecha definición, quedaron quienes aparecían como favoritos: James Argo (19,19%), independiente en cupo republicanos, y Camilo Riffo (19,01%), también independiente, apoyado por excorreligionarios del Frente Amplio, además del DC Aldo Mardones (20,51%).

Cerca de las 22:15 horas, a través de un comunicado, Riffo reconoció su derrota y felicitó al ganador: "Teníamos una legítima expectativa que podíamos ganar. Creímos en la oportunidad de que el mundo independiente y ciudadano fuera incorporado en la política local".

En tanto, el ganador celebró en la plaza Independencia. "Lo primero es agradecer a Dios el apoyo que nos dio desde arriba. Y agradecer a los vecinos de Concepción este triunfo que nos están dando", dijo anoche.

### Dispersión de votos

A juicio del científico político Lucas Serrano, director de Administración Pública de la USS de Concepción, la dispersión de votos que hubo habla de la incapacidad de ponerse de acuerdo, "entendiendo que la derecha llevó tres candidaturas y la izquierda dos (...). Si hubieran podido llegar a algún acuerdo, una primaria, este escenario probablemente hubiese sido favorable a

### CONCEPCIÓN



Fuente: INE, Servel, ENUSC, MIDeSo, UAI

ese grupo político".

Para Miguel Fernández, investigador de la UDD, tres son los factores que explican el resultado, "la división en la centroderecha, la incapacidad de la DC para llegar a una candidatura única y el fenómeno del PSC, la historia de Héctor Muñoz como dirigente universitario". "Un golpe a la cátedra de este partido, que puso gran parte de sus fichas en la región", remarca Serrano.